



LA TROMPETTE

La Russie prépare une campagne prolongée de drones pour 'épuiser' l'Ukraine

- Jeremiah Jacques
- [05/01/2023](#)

La Russie prévoit une longue campagne d'attaques contre l'Ukraine à l'aide de drones iraniens pour « épuiser » la nation, a déclaré le président Volodymyr Zelenskyy lors d'une allocution le 2 janvier.

Nous avons des informations selon lesquelles la Russie prépare une attaque prolongée en utilisant des drones Shahed. Elle mise probablement sur l'épuisement. L'épuisement de notre peuple, de nos défenses anti-aériennes, de notre énergie. [...] Mais nous devons agir et tout faire pour que les terroristes échouent dans leur objectif, comme tous leurs autres ont échoué.
—Volodymyr Zelenskyy

Les forces russes ont entamé la nouvelle année par des assauts nocturnes de missiles et de drones sur les centres de population de l'Ukraine, y compris la capitale, Kiev. Il s'agit d'un changement de tactique après des mois pendant lesquels la Russie a généralement espacé ces attaques d'une semaine environ.

- Les forces ukrainiennes ont réussi à abattre les 39 drones de fabrication iranienne que la Russie a lancés en Ukraine le 2 janvier.
- Les interceptions sont quand même une ponction coûteuse sur les ressources limitées de l'Ukraine.
- Si le président russe Vladimir Poutine peut maintenir les attaques nocturnes à leur niveau actuel, ainsi que l'augmentation des frappes de missiles, les défenses ukrainiennes pourraient en effet être épuisées.

La Trompette a dit : Le rédacteur en chef Gerald Flurry a écrit sur la guerre de la Russie contre l'Ukraine le 25 février 2022, en déclarant : « J'ai prévenu depuis plus de deux décennies que Vladimir Poutine serait responsable de conquêtes violentes et qu'il déclencherait des événements étonnants et historiques. »

M. Flurry a expliqué qu'il avait depuis longtemps sonné l'alarme sur la Russie de Poutine en raison de la prophétie biblique :

Ézéchiel 38 est un passage particulièrement important concernant la Russie. [...] Tout ce chapitre contient une compréhension stupéfiante du puissant empire russe et de son « prince » largement redouté. [...] Je crois fermement que ce « prince en chef » est Vladimir Poutine, et j'ai expliqué pourquoi à maintes reprises au cours des 20 dernières années. Les scènes alarmantes qui se déroulent en Ukraine aujourd'hui prouvent de façon spectaculaire que cette compréhension est juste. La prophétie biblique s'accomplit en ce moment même en Ukraine !

En savoir plus : Pour comprendre les détails de l'invasion de l'Ukraine par la Russie dans le contexte de la prophétie, commandez la brochure gratuite de M. Flurry intitulée [le « prince de Russie » prophétisé](#).